
В ГОРОДСКОМ СОВЕТЕ 
На очередном заседании 

исполнительного комитета 
Славутичского городского 
Совета народных депута-
тов рассмотрен вопрос о 
работе администрации Че-
рнобыльской А Э С по ор-
ганизации деятельности 
детских дошкольных уч-
реждений и оказании по-
мощи подшефным шко-
лам. 

Отмечено , что руковод-
ством Ч А Э С совместно с 
педагогическими коллек-
тивами дошкольных учре-
ждений проводится опре-
деленная работа по повы-
шению эффективности и 
результативности учебно-
воспитательного процесса. 
Оказывается содействие в 
организации производст-
венного труда школьни-
ков, созданию условий 
для организации внеклас-
сной и внешкольной рабо-
ты. Положено начало раз-
витию и вовлечению в 
спортивно-массовое дви-
жение детей. Для укреп-
ления учебно-материальной 
базы на приобретение 
оборудования, учебно-на-
глядных пособий, специа-
лизированного класса по 
информатике и вычисли-
тельной технике в 1988 г. 
было выделено свыше 167 
тыс. рублей, на 1989 г. — 
предусмотрено 100 тыс. 
рублей. 

Вместе с тем, имеются 
определенные трудности 
в материальном обеспече-
нии дошкольных учрежде-
ний. Медленно решаются 
вопросы комплектации де-
тских учреждений квали-
фицированными специали-

стами, медицинским и мла-
дшим обслуживающим пер-
соналом, оборудованием. 
Много нареканий от жите-
лей города по организа-
ции питания в дошколь-
ных учреждениях . Длите-
льное время бездействуют 
плавательные бассейны. 

По рассматриваемому во-
просу исполком принял 
решение, которым пред-
ложил руководству Ч А Э С 
принять меры по привле-
чению и закреплению пе-
дагогических кадров, мла-
дшего обслуживающего и 
медицинского персонала, 
а также решить другие 
вопросы, связанные с дея-
тельностью детских дошко-
льных учреждений. 

С целью улучшения сна-
бжения продовольственны-
ми товарами детских учре-
ждений, исполком обязал 
отдел рабочего снабжения 
в месячный срок открыть 
мелкооптовый склад, а так-
же принять меры по уст-
ранению имеющихся недо-
статков в организации пи-
тания детей в дошколь-
ных учреждениях и обще-
образовательных школах. 
Принято решение заслу-
шать отчет начальника 
ОРСа Ю. И. Черния о 
проводимой работе по это-
му вопросу на очередном 
заседании исполнительного 
комитета. 

Исполком предложил ру-
ководству Ч А Э С обеспе-
чить ввод бассейнов детс-
ких садов в с л е д у ю щ и е 
сроки: «Родничок» (Киев-
ский квартал) , «Марите» 
(Рижский квартал) — до 
01. 07. 89; «Калинка» (Ле-
нинградский квартал) , «Ян-

тарик» (Вильнюсский квар-
тал) — до 01. 06. 89. 

Заслушана информация 
о выполнении плана эко-
номического и социально-
го развития города за пе-
рвый квартал 1989 г. за-
местителя председателя ис-
полкома, председателя 
плановой комиссии С. Г. 
Пичурина. Отмечено , что 
в целом значительно улуч-
шилось положение по 
сравнению с соответству-
ющим периодом прошлого 
года по выполнению 
плановых показателей 
предприятиями и органи-
зациями города. 

С д а н ы в эксплу-
атацию такие объекты со-
циального назначения, как 
универмаг на 1000 квадра-
тных метров торговой пло-
щади, физкультурно-оздо-
ровительный комплекс в 
Белгородском квартале, 
блок первичного обслужи-
вания в Московском квар-
тале . 

План розничного това-
рооборота в целом по го-
роду выполнен на 123 % , 
в т. ч. предприятиями об-
щественного питания на 
102,2 % . План реализации 
платных услуг предприяти-
ями и организациями го-
рода выполнен на 155 % . 

Вместе с тем отмеча-
лось, что трест « С А Э С » 
(С. П. Ершов) обеспечил 
выполнение плана по стро-
ительно-монтажным рабо-
там собственными силами 
лишь на 92,1 % , 

По обсуждаемому воп-
росу было принято соот-
ветствующее решение, ко-
торым определены меры 
по обеспечению выполне-

ния плана социального ра-
звития города. 

На заседании рассмотре-
ны коллективные обраще-
ния жителей города, про-
живающих в многоэтажных 
жилых домах , и схема 
фронта остекления лод-
жий и балконов. Исполко-
м о м дано разрешение 
МПКХ ПО «Комбинат» 
(В. А. Березин) и коопера-
тиву «Дизайнер» на выпол-
нение работ по остекле-
нию. 

Рассмотрен вопрос о за-
креплении территории го-
рода для благоустройства 
за предприятиями, органи-
зациями, а так же подраз-
делениями Чернобыльской 
А Э С . 

Исполком выделил сре-
дства на приобретение 
спортивного инвентаря для 
школ и подросткового клу-
ба «Голубые молнии». 

Д л я оперативного конт-
роля за ходом строите-
льства и комплектования 
оборудованием объектов 
социально - культурного и 
бытового назначения соз-
даны депутатские посты. 

Зарегистрированы уста-
вы зоокооператива «При-
рода», научно-технического 
кооператива «Т-89», учеб-
но-производственного коо-
ператива учащихся «Се-
мья» и садоводческого то-
варищества «Полесье». 

Чернобыльская А Э С за-
креплена базовым пред-
приятием за школой ис-
кусств. 

Заслушана информация 
о результатах проведения 
выборов народных депу-
татов С С С Р по городу . " 


